

MUJERES PROFESIONALES CUMPLEN CON SU PROGRAMA DE DONACIONES



Cledy Coto Poltronieri, vicepresidente del Club N° 6 de la Federación, Melba Córdoba Méndez, secretaria y Norma de Espinach, directora de Casita San José, en el momento que acomodan la donación para los niños de las madres adolescentes.

SANDRA GONZÁLEZ
VARGAS

sgonzalez@prensalibre.co.cr

La Asociación Club N° 6 de la Federación de Mujeres Profesionales y de Negocios a fin de cumplir con sus compromisos de ayuda social, como es su costumbre cada año, visitó a las jóvenes madres adolescentes en el hogar "Casita San José" en San Rafael de Escazú, donde obsequiaron ropa para los niños y niñas, dándoles así un voto de apoyo para que continúen con sus vidas, encauzándolas por el mejor camino, que las haga triunfar.

Así lo indicó Cledy Coto Poltrineri, vicepresidente de dicha asociación, quien detalla que en "Casita San José", las jóvenes reciben educación escolar, computación, manualidades, entre otros en un ambiente agradable y disciplinado que las capacita para enfrentar los retos de la vida con más seguridad.

CASITA Y HOGAR

La directora de este albergue es Norma de Espinach, quien ha hecho de esta Casita una institución académica y un verdadero hogar para estas madres adolescentes y sus hijos donde aprenden a hacer bisutería fina y artículos tejidos como gorras para bebés y bufandas de gran calidad.

Generalmente se alberga a once niñas y sus bebés dado que la atención que se les da es totalmente individualizada y el tiempo que permanecen es el necesario para su capacitación y reubicación a la sociedad".

Ellas y sus hijos permanecen por el periodo que sea necesario hasta que se les asigne un buen recurso dado que entonces todo nuestro esfuerzo sería en vano". La ayuda en un 60% proviene del PANI y los demás recursos son aportados por personas voluntarias.

OBRA SOCIAL

Otros de los programas que destacan entre las prioridades de esta Asociación es el Programa de Becas para niñas de escasos recursos económicos que se desarrolla en el Centro Educativo Osejo en Sabana Sur.

"Es una de las obras sociales que desde hace muchos años llevamos a cabo en escuelas y colegios para ayudar a estas niñas y jóvenes a no desertar de sus estudios, a fin de que sigan adelante sin interrumpir sus estudios por falta de recursos económicos", dijo.

Estas becas se dan tres veces al año y las maestras se encargan de dar el debido seguimiento para que se les de un uso correcto.

"Estamos colaborando con muebles, específicamente bancas para esta institución. Nos

hemos comprometido además a ayudar al embellecimiento de la planta física ya que pronto celebrará el centenario de la fundación del centro educativo.

A inicios de año y cada tres meses entregan útiles escolares a los pequeños de esta escuela. Asimismo, en esta época navideña dan juguetes y confites a los niños que pertenecen a los programas de ayuda que lidera el Padre Sergio Valverde.

Otro de los programas a los que ayudan estas señoras es a los jóvenes con sida a quienes ayudan con medicamentos para hacerle frente a esta enfermedad.

Este Club forma parte de los nueve existentes en diferentes zonas del país, unidos por promover la paz y beneficiar un mundo mejor para todos. En sus actividades fomentan la unión, el trabajo en equipo, la profesionalización, divulgación de la cultura y la ayuda solidaria a las personas más necesitadas.

JUNTA DIRECTIVA

El Club M° 6 conformó la Junta Directiva de la siguiente manera: Flora Castro de Brenes, Presidenta; Cledy Coto, vicepresidente; Melba Córdoba, secretaria; Teresa González, tesorera; Josefina Apuy, I vocal y Brenda Collado, II vocal.